

## Beschlussauszug aus der Sitzung des Ausschusses für Hafen-, Strand- und Tourismusentwicklung der Gemeindevertretung Mönkebude vom 14.09.2020

---

### **Top 6. Diskussion über die Umsetzung des Park- und Verkehrskonzeptes im Strandpark**

Herr Bethke berichtet von seinen Eindrücken und Erfahrungen im Strandpark in dieser Saison. Er stellte fest, dass die vermieteten Fahrräder nicht den verkehrssicheren Vorschriften der StVO entsprochen haben. Dies wurde zwischenzeitlich mit der Beschaffung neuer Räder korrigiert. Trotzdem wäre hier die auch versicherungstechnische Frage zu klären, wer bezahlt falls etwas passiert. Es wurde festgestellt, dass nicht alle Strandkörbe dem gewünschten Zustand entsprechen, teils waren sie verschmutzt und auch defekt. Vielleicht können die alten Strandkörbe gegen Neue ersetzt werden. Ihm ist aufgefallen, dass es im Strandpark kaum Kontrollen zur Ordnung und Sicherheit gibt. Am Strand laufen regelmäßig Hunde, im FKK-Bereich hielten sich Personengruppen auf, es wurde wenig auf Abstände geachtet und es fahren ständig Fahrräder bis zum Strand. Er würde sich wünschen, dass die Hafenmeister mehr im Außenbereich präsent sind und kontrollieren. Hier kam sofort der Einwand von anderen Ausschussmitgliedern, dass die Hafenmeister bei der jetzigen Besetzung keine Möglichkeit für Kontrollen haben, dass sie aus dem Büro kaum rauskommen. Hier kann nur zusätzliches Personal helfen, welches sich die Gemeinde nicht leisten kann. Der Aussendienstmitarbeiter des Amtes kann auch nicht ständig vor Ort sein. Herr Harder stellt klar, dass viele der genannten Probleme seit Jahren bekannt sind und die Verstöße auch von vielen Einwohnern der Gemeinde verursacht werden. Hier muss eine generelle "Erziehung" der Nutzer des Strandparkes erfolgen.

Es folgt eine Diskussion zu dieser Thematik. Insbesondere der Fahrzeugverkehr Richtung Strand und die Radfahrer stellen die Gemeinde vor Probleme. Die Radfahrer sollen ausschließlich im vorderen Bereich verbleiben. Der Fahrzeugverkehr könnte über eine Schrankenanlage reguliert werden. Die Ausschussmitglieder möchten sich zu diesem Thema Gedanken machen, um für die kommende Saison mögliche Lösungen zu erläutern.